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上野ロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　７月16日（土）京都への親睦家族会・職場見学が実施されました。コロナの影響でここ３年間
中止になっていました家族会も久し振りに再開できました。この家族会は、前年度２月に計画
していましたが、コロナの影響で延期され場所も大阪から京都に変更になり、又、年度もまた
がり７月の開催となりました。準備、予算は前年度で、実施日は本年度になり、大変迷惑をお
掛けいたしました。このような状況下でありましたが、無事にコロナの影響も心配しましたが
予定どおりに終えることが出来ました。当日は、祇園祭の前夜祭ということで交通停滞が危惧
され出発を早め、計画していましたがスムーズに行き１時間ほど早く着き、自由時間を取れ、
それなりに散策いただけたと思います。11時からの開
演では「OSK日本歌劇団創立100周年記念公演「レビ
ュー in kyoto」で伊賀市出身の「椿りょう」さんの演
技を堪能いたしました。エントリーが午前の部であり
ましたので、楽しみの老舗料亭｢清和荘｣での昼食が３
時頃になったのが残念でしたが、皆様、料理と伏見の
お酒に堪能戴いたようで安心しました。ご参加頂きま
した皆様お疲れ様でした。

親睦家族会開催
廣澤　浩一
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４日　12：30　ガバナー公式訪問４クラブ合同例会（3288）
　　　　　　 於 ヒルホテルサンピア伊賀
９日　11：00　第２回理事役員会
　　　12：30　例会（3289）　クラブの日
16日　12：30　公認休会
23日　12：30　例会（3290）
　　　　　　 卓話　伊賀市長　岡本　栄氏
30日　12：30　例会（3291）
　　　　　　 インターアクト年次大会報告

8 月クラブ行事予定

◎地区クラブ研修リーダーセミナー
　８月27日（土）　岐阜グランドホテル

◎ギア倶楽部　８月例会
　８月18日（木）　メナード青山カントリー倶楽部

◎８月生まれの会員
　21日　山下　雅一君

〔告　　知　　板〕

７月例会の一コマ

▲小坂会長年頭挨拶（7/5）

▲ギア倶楽部７月例会優勝　澤野君（7/26）

▲クラブアッセンブリー（7/26）

▲会長幹事バッチの交換（7/5）

▲卓話　中勢・伊賀グループガバナー補佐　中井茂平氏（7/19）

▲ガバナー杯MVP　森川君（7/26）

▲収支予算決算報告　山口君（7/26）

▲地区インターアクト副委員長　北森隆文君　委嘱状（7/5）
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　上野RCの皆様、こんにちは。
　今年度ガバナー補佐として、色 と々至らぬ点あろう
かと思いますが、ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い
申し上げます。
　当年度RI会長であるカナダのジェニファー・ジョ－ン
ズさんは、今年度のテ－マを「イマジン　ロータリー」
であり、「想像してください。私達がベストを尽くせる
社会を」と打ち出されました。具体的には、「ポリオの
ない世界」や「みんなが安全な水を飲める世界を」、「疾
病のない世界を」、「全ての子供が読める世界を」、そ
して差別や排斥しない公平な社会を想像し、希求して
いきましょう、ということです。
　そして第2630地区高橋ガバナ－は、「ロータリーの
心と原点を大切に、描こう明るい未来を」を地区スロー
ガンに、副題としまして「ロータリーアンの成長が日本
のロータリーの未来を創る」とし、人材育成に重点を
おいておられます。
　この様な方針を基に今年度の地区から各RCへのお
願い事項としては次の通りです。

１．RI会長テーマ「イマジン　ロータリー」及び強調
事項の推進

　　強調事項：女性会員比率８％、マイロータリー登
録率50％以上の達成

２．RI戦略計画の推進
３．会員増強・会員維持・クラブ拡大
　　→女性会員比率８％を目指すや40歳未満の会員

の入会の促進
４．RIロータリー賞への積極的な推進
５．青少年育成の推進インターアクト、ローターアクト、

青少年奉仕、国際青少年交換などへの支援及び
協力

６．ロータリー財団補助金の積極的活用と寄付への
ご理解、推進

７．米山奨学事業への傘下と支援（奨学生支援と寄
付推進）

８．地区大会（10/22、23）への半数以上の参加

　最後に、いち早くワクチン接種や医療技術が進み、
新型コロナウイルスが収まり、再び地域の方々に明
るさが戻り、上野RC会員の皆様が、今年度を、楽
しい、価値ある一年間にしていただきますようお願
い申し上げまして、私の期首クラブ訪問のご挨拶と
させて頂きます。

中勢・伊賀グループガバナー補佐
中井茂平氏　卓話（7/19）

第3284回　2022.7.5　曇り
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」、「四つのテスト」
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　96.96％　欠席者=大西

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
君。②前々回の修正　100％　メークアップ=なし。
�会長報告：＊皆さんこれから１年宜しくお願いします。
＊7/16の家族会でのOSK100周年公演や清和荘での食事
も楽しんで頂きたいと思います。
�幹事報告：＊本日から1年間幹事として宜しくお願い致し
ます。＊会費納入：7/19例会時現金納入、7/20口座引落
し、7/29銀行振込締切。

ギア倶楽部　７月例会成績

ギア倶楽部　６月例会成績

2022年７月20日（水）
於：デイリー信楽カントリー倶楽部

2022年６月23日（木）
於：滋賀ゴルフ倶楽部
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18
16
21
12
28
25
14
15
24
17
17
7
26
14

17
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100
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71
75
77
81
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87
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95
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澤野　周勇
大西　正人
稲濵　建夫
松川　英一
森川　　徹
山口　　隆
廣澤　浩一
山本　禎昭
奥井　　実
原田　正明
福田　豊治
井本　治見

森川　　徹
稲濵　建夫
奥井　　実
松川　英一
堀川紘一郎
南出　政彦
安田　年道
澤野　周勇
原田　正明
井本　治見
小坂　元治
山口　　隆
福田　豊治
廣澤　浩一

クラブ協議会（7/26）
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＊2021-2022年度皆出席表彰：コロナ禍でメークアップが
出来なかった為表彰なし。＊７～８月行事予定：年次計画
書P.20の通り。＊7/12例会については7/16家族会に振替。
12日は例会はないので間違えないように。尚、7/16家族
会（早朝例会）は7：45点鐘。
�委員会報告：＊クラブ管理委員会より　クラブ管理
委員の皆様についてはこれから１年間、例会準備の為
11：30過ぎにお越し頂く様お願いします。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：小坂（本年度、会長を務めさせていただき
ます。精一杯頑張りますので皆様、ご協力よろしくお願い
申し上げます）、南出（本日から新年度の幹事をいたします。
皆さん、よろしくお願い申し上げます。）、山本禎昭（新年
度が始まります。１年間、よろしく。）、山本ヒサ子（副会
長を拝命させていただきました。よろしくご協力をお願い
申し上げます。）、福増（小坂会長・南出幹事、１年間よろ
しくお願いします。また、会員増強委員長としてお世話に
なります。）、市川（小坂会長・南出幹事、１年間よろしく
お願いします。本日は理事会、誠に申し訳ございません。）、
空森（榊原会長・堀之内幹事、１年間頑張ってください。）、
稲濱（榊原会長・堀之内幹事、１年間頑張ってください。
クラブ管理委員長としてサポートしていきます。誕生日を
自祝して。）、福森（本日より司会、何卒よろしくお願いしま
す。誕生日を自祝して）、別所（前回、及び次回例会欠席
します。）の各君。
�ロータリーの友読みどころ：堀之内君
�卓話：会長年頭挨拶

第3285回　2022.7.16　曇り
早朝例会（親睦家族会）7：45点鐘
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし　
�会長報告：＊本日は、上野ロータリー親睦家族会旅
行で、京都南座OSK日本歌劇団公演。観劇後、伏見老
舗清和荘での会食を予定しています

第3286回　2022.7.19　雨
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「日も風も星も」、「知床旅情」、「四つのテスト」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：中勢・伊賀グループガバナー補佐 中井茂平氏
�出席報告：①本日の出席率　81.81％　欠席者=北森
徹、北森隆文、市川、堀之内、増田、安田の６君。②前々
回の修正100％　メークアップ=なし。
�会長報告：＊先週７月16日（土）３年ぶりに開催された
家族旅行が楽しく無事に終了したことに対して、準備をい
ただいた皆様に心より感謝申し上げます。＊土用の丑の日
についてと、うなぎを食べる習慣が世の中に定着したこと
について。今年は７月23日と８月４日で暑い夏をウナギを
食べて乗り切りましょう。＊本日のゲストの中勢・伊賀グ
ループ中井ガバナー補佐様には、30分卓話と、例会後の
クラブ協議会出席を宜しくお願いします。
�幹事報告：＊本年度のロータリー会員証を棚に入れて
あるので各自お取り下さい。＊８月４日（木）ガバナー公
式訪問が、サンピア伊賀で４クラブ合同で開催されます。
出欠表を本日回覧します。＊旧市役所に設置されている
ロータリー寄贈の “市民憲章モニメント”（２箇所）の保存
を市長とPFI事務局に保存嘆願書を提出することになる。
�委員会報告：クラブ管理委員会　廣澤会長より　＊６
月28日（火）18：30からの最終夜間例会の出欠確認を回

します。＊７月16日（土）家族会旅行の参加者人数は26名
です。
�趣味の会：ギア倶楽部　稲濵君より　＊本年度役員改
正があり、廣澤会長、稲濵幹事長、松川会計担当の体制
で今年度から４年間担当することになる。＊今年度の入会
申し込み書を回しますので、入会される方は、申し込み書
と入会金１万円を一緒に松川会計担当に持参下さい。
�ニコBOX：中井ガバナー補佐（上野東）（今日は期初訪
問させていただきました。これから１年間よろしくお願い
します）、小坂（中井ガバナー補佐、本日卓話、クラブ協
議会、よろしくお願いします。先週の親睦家族会、クラブ
管理委員の皆様有難うございました。）、小坂（中井ガバ
ナー補佐、本日はありがとうございました。卓話、クラブ
協議会、よろしくお願いします。）、山本禎昭・稲濱・松川・
福森（中井ガバナー補佐様ようこそお越しくださいました。
本日はよろしくお願いします。）、廣澤（先日の親睦家族会、
昨年の計画でしたが、本年度会長・クラブ管理委員長の
おかげで、無事に終えていただき有難うございました。中
井ガバナー補佐様、１年間ご苦労様です。）、上島（遅くな
りましたが、前年度に引き続き、本年度も国際奉仕・青
少年奉仕委員長を担当させていただきます。１年間よろし
くお願いします。）、山出（23日、地区財団セミナーを欠席
させていただきます。会長・幹事様、代理をよろしく。本
年度ロータリー財団支援活動担当となりました。会員の皆
様、財団寄付への理解と協力をよろしくお願いします。）、
山口（早退のお詫び。）、森川・堀川（先日の家族例会、欠
席のお詫び）、山口（早退のお詫び。）、大西（前々回、欠
席のお詫び。）の各君。
�卓話：中勢・伊賀グループガバナー補佐　中井茂平氏

第3287回　2022.7.26　曇り
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「それでこそロータリー」「戦争を知らない子
供たち」「四つのテスト」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　96.96％　欠席者=奥井、
北森徹の２君。②前々回の修正　100％　メークアップ=
なし。
�会長報告：＊東アジアサッカー大会が開催中ですが、
伊賀出身の町野蹴斗君がメンバーに選定されております。
彼はシュートを決めるとともに忍者ポーズでアピールした
り、と郷土である伊賀に対する想いも強い様です。W杯メ
ンバーにも選ばれる可能性もあるので、7/27の日韓戦は
是非皆さんで応援しましょう。
�幹事報告：＊7/23 ロータリー財団セミナー　リモ
ート開催。＊7/31 インターアクト年次大会（大垣）。
＊8/4　４クラブ合同ガバナー公式訪問　※8/2は休み。
＊10/22・23　地区大会の出欠確認、出席要請者。
�委員会報告：なし
�趣味の会：＊ギアクラブ　7/20定例会　表彰　優勝者
は澤野君。＊野球同好会リングス　ガバナー杯で念願の
１勝を達成。優秀選手として森川君が選出された。
�ニコBOX： 小坂（今日のクラブアッセンブリー並びに収
支予算決算報告よろしくおねがいします。）、山本禎昭（先
日の花火大会無事終了することができました。多くの方々
のご協力に感謝）、南出（日曜日のインターアクト年次大会
参加の皆様、よろしくお願いします）、澤野（優勝自祝）、
安田・北森隆文・堀之内・増田・市川（前回、欠席のお詫
び）の各君。
�卓話：クラブアッセンブリー
　　　　決算報告・収支予算報告（山口君より説明があり、
　　　　異議なく満場一致での承認。）
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